



校 訓 自立·創造

平成27年10月20日 尼崎市立若草中学校 学校だより(第13号) http://www.ama-net.ed.jp/ school/J07/index.html

TEL 6499-9483 FAX6499-9486 校長 北垣 裕之

文化の歌!一ラスト文化発表会一



10月23日(金)に行われる文化発表会本番に向けて、13日(火)から本格的な練習が始まっています。各クラスでは、担任とともに団結して、若草中ラストの合唱コンクールに向け、仕上げ段階に入りました。

練習に取り組む中、色々なドラマが生まれています。問題を乗り越え、成長してステージに立つ生徒達の姿が今はとっても楽しみです。自信を持って、ステージに立ってください。各クラスの個性を出して、全力で歌ってください。



多くの保護者や地域の皆さんに、練習を積んで最高の歌声を出す生 徒達の姿を見ていただきたいと思います。

入試シーズン突入です!

9月30日(水)に『平成28年度兵庫県公立高等学校入学者選抜要綱説明会』(学校向け)が開かれました。この説明会が開かれたという事は、正式に本年度の公立高等学校入試の詳細が決定したということです。

皆さんも知っているように、昨年度から入試制度が変更になっています。尼崎市内だけでなく、阪神(芦屋市を除く)・三田・篠山・丹波で受検が可能になりました。それに市内だけではなく、そのどの市からも受検が可能になったということです。詳しくは、11月12日(木)の第2回進路説明会、また各学級でも話があると思います。

進路通信で様々な情報を知らせていますが、読んでいますか?各家 庭でしっかり話をして、自分の進んでいく道を考えていきましょう。

市內教科研究会

若草中にて(英語科)







10月7日(水)午後、尼崎市内の中学校で9教科 すべての研究授業が行われました。各教科におい て指導方法の工夫改善を図り、教員の資質向上を 目指し実施しています。

今年度は、若草中で英語の授業を公開しました。 1年3組で山本先生、2年1組で大北先生と西山先生、3年生は小田南中の3年4組で小田南中の山田先生が授業をしました。若草中・小田南中の生徒が授業を受けている姿を市内19校の英語科すべての先生方に見てもらいました。生徒達は普段どおり頑張っていました。

授業後研究協議で意見交換が行われ、大阪樟蔭 女子大学の菅正隆教授から指導助言を受けました。 今後の若草中の授業に活かしていけるものと思 っています。

スポーツの秋!-市立中総体-

さわやかな秋空のもと、10月17日(土)ベイコム 陸上競技場で、尼崎市立中学校総合体育大会が実施 されました。各学年から代表に選ばれた選手達が中 間テスト後13日(火)の放課後から練習し、本番に 望みました。

市内 19 校の行進が進む中、若草中の生徒は、若草中代表として**市内で一番素晴らしい行進**をしていました。各競技についてもそれぞれが精一杯の頑張



りを見せてくれました。スポーツの秋を満喫した1日でした。

表 彰(部活動新人大会他)

卓球部市内新人団体優勝、個人優勝福嶋くん(2年)第3位永宮くん(2年)青少年健全育成非行防止標語"入選"山福 萌笑さん(1年)

「広げよう いじめの輪でなく 仲間の輪」

社会科作品展"最優秀賞"宮木 澪さん(1年)「姉妹都市アウグスズルグを訪ねて」 社会を明るくする運動作文コンクール"尼崎市推進委員長賞銀賞"松本菜生(3年)